



# 郷田っ子

祝 150 周年

江津市立郷田小学校

学校だより

令和7年7月18日

校長:白井 朋己

わくわく登校 にこにこ下校

## 1学期終了しました 夏休みです

1学期の終業式を行いました。子どもたちのがんばりや協力、保護者や地域の皆様のご支援を得て、1学期を終えることができました。お世話になりました。



終業式では、まず1学期の振り返りをしました。6年生を中心に様々な活動にみんなで行き組んだこと、がんばったことを話しました。そして、長い夏休みでの命を守ることについて話をしました。ぜひ、命を守ることは、ご家庭で子どもさんと話していただきたいと思います。

では、生活のリズムを整え、安全で健康で有意義な夏休みを送ってほしいと願っています。2学期の始業式は、9月1日(月)です。



## 宿泊研修に行きました

6月26、27日に5年生が渡津小と合同で少年自然の家の宿泊研修に行きました。学校で経験することのできない貴重な1泊2日を味わってきました。みんないきいきとした表情で活動していたのがとても印象的でした。ねらいや活動プログラムについては以下の通りです。

### 宿泊研修のねらい

- 日頃の学校生活ではできない自然体験や野外活動を通して自然に対する関心を深め、心身ともにたくましく、明るく暮らしていこうとする態度を育てる。
- 郷田小学校の5年生として、集団生活での楽しさを味わいながら、集団で行動する時のマナーやルール、協力することの大切さを学ぶ。
- 活動、宿泊することを通して、お互いの友情を深め、友達のよさを再発見するとともに、渡津小児童との交流を深める。

### 活動プログラム

1日目: やぐらづくり、炊飯活動(カレーライス)、光の芸術(多数のろうそくの灯りを活用)

2日目: やぐら解体、冒険の森



## 水泳学習終わりました

6月から7月にかけて水泳学習を各学年10時間（1回2時間の水泳を5回）実施しました。保護者の皆様には、準備等お世話になりました。



水泳学習は、泳力を上げることはもちろんですが、「命を守る」という視点で重要な学習であり、貴重な経験の場だと思えます。毎年、この時期になると水の事故のニュースを見聞きします。とても残念な気持ちと同時に、いたたまれない気持ちになります。そうした意味でも、5・6年生で実施した「着衣水泳」は意義あることだと思います。

夏休みで水に触れる機会は増えると思います。くれぐれも気をつけていただきたいです。でも、危険だからと海や川を遠ざけるのではなく、水に慣れたり楽しんだりすることも大切です。ぜひ、ご家庭でお子さんと一緒に海や川など安全にご留意されつつ、貴重な経験を重ねてお楽しみください。



3年生が佐々木英夫さん、天野明さんにご指導いただき、大豆を植えました。



2年生が生活科の町探検で江津本町郵便局を訪問しました。



3年生がはなまる日本語教室の生徒の皆さんと音楽の学習を通して七夕交流をしました。

### 祝 150 周年

郷田小学校創立150周年記念実行委員会が設立され、記念のイベントについて毎月話し合いが重ねられています。その記念イベント実現のために実行委員会が、寄付活動を今後進めていくことになりました。保護者・地域の皆様にもご案内があると思いますので、お知らせいたします。また、今後郷田地区に150周年記念の「のぼり」が立つ予定です。

### 2学期の主な行事予定

9	1	月	2学期始業式	給食あり	13:30 下校
10	4	土	運動会	雨天順延	振替休業日6日(月)
10	31	金	遠足(1~4年)		
11	22	土	学習発表会	わくわく祭り	振替休業日25日(火)
12	25	木	2学期終業式		